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Premier	déplacement	de	la	saison,	direction	le	pays	de	la	Moutarde	!	Pour	tout	savoir	sur	le	club	de	Dijon,
c'est	avec	rik21	que	ça	se	passe...

(racingstub)	Pour	commencer,	peux-tu	nous	présenter	ton	club	de	Dijon	?	(date	de	création,	grands	moments,	différentes
périodes...)
rik21	:	Le	DFCO	est	né	en	1998	d'une	fusion	de	deux	clubs	dijonnais	:	le	Cercle	Dijon	Football	(quatre	ans	en	D2	à	la	fin	des	années	80)	et
du	Dijon	FC.	Depuis	dix	ans,	le	club	monte	1	à	1	les	échelons,	mais	il	a	surtout	pris	son	envol	avec	l'arrivée	de	Rudi	Garcia 	en	2002.
Sous	sa	coupe,	le	club	a	notamment	disputé	une	demi	finale	de	Coupe	de	France	en	2004	puis	une	montée	en	Ligue	2	avec	des	places	de
4ème,	5ème	puis	8ème.	Son	départ	précipité	et	inattendu	en	juin	2007	a	mis	en	difficulté	le	club	l'année	dernière	mais	celui-ci	s'est
maintenu	de	justesse	(17ème)	et	va	donc	débuter	sa	5ème	saison	de	suite	en	Ligue	2.

Quels	sont	les	joueurs	qui	ont	marqué	de	leur	empreinte	leur	passage	au	DFCO	?
Comme	le	DFCO	est	un	club	très	jeune,	il	n'a	pas	une	histoire	très	développée,	mais	les	supporters	ont	aimé	des	joueurs	comM.
Grégoire 	(l'ancien	Rennais),	Asuar,	Heitzmann,	Mouko	ou	encore	Masson	(l'actuel	Brestois)	sans	compter	les	joueurs	qui	sont
actuellement	dans	l'équipe	:	Mangione	et	Carrière.

Le	stade	Gaston-Gérard	est	actuellement	en	travaux.	Concrètement,	que	va-t-il	en	advenir	?
Oui	les	travaux	avancent	:	la	tribune	nord	(5000	places)	sera	livrée	en	janvier,	l'ancien	virage	sud	est	détruit	et	devrait	laisser	place	à	une
tribune	de	5000	places	pour	août	2009.	Par	la	suite,	en	fonction	de	la	réussite	sportive	du	club,	les	tribunes	est	et	ouest	devraient	être
détruites	et	remplacées	par	deux	nouvelles	amenant	le	stade	à	une	capacité	d'environ	22	000	places.

Cet	été,	Dijon	a	fait	fort	en	engageant	Eric	Carrière 	(RC	Lens)	et	en	se	faisant	prêter	Pierre	Aubame yang	(Milan	AC)...
Oui,	après	la	saison	difficile	de	l'année	dernière,	le	club	a	réagi	et	c'est	vrai	que	cette	année	les	recrues	ont	de	la	gueule	comme	on	dit.
On	peut	même	rajouter	l'Interiste	Sebastian	Ribas 	qui	sera	malheureusement	absent	vendredi	(suspendu),	maintenant	il	faut	que	la
mayonnaise	prenne	et	rien	n'est	écrit	d'avance...

Le	DFCO	compte-t-il	encore	recruter	avant	la	fin	du	mercato	ou	tous	les	postes	sont	pourvus	?
A	priori,	sauf	surprise,	le	recrutement	est	terminé.

Après	avoir	frôlé	la	relégation	en	National	l'an	dernier,	on	vise	quoi	cette	année	du	côté	bourguignon	?
Après	la	saison	désastreuse	de	l'année	dernière,	le	club	est	devenu	prudent.	L'objectif	annoncé	est	le	maintien	le	plus	tôt	possible,	et	si
après	30	journées,	on	est	toujours	dans	la	foulée	des	premiers,	alors	l'objectif	sera	revu	à	la	hausse.

Après	avoir	été	battu	avec	les	honneurs	à	Bollaert	(3-1),	comment	on	aborde	cette	seconde	rencontre	face	à	un	relégué	de
Ligue	1	?
L'équipe	est	déjà	dos	au	mur.	Le	calendrier	ne	nous	faisant	pas	de	cadeau,	il	faudra	déjà	prendre	au	moins	un	point	contre	Strasbourg.	Ce
n'est	jamais	bon	pour	le	moral	d'être	bredouille	après	deux	journées,	il	faut	éviter	d'être	décroché	et	prendre	le	bon	wagon...

Dans	quel	secteur	de	jeu	Dijon	est-il	le	plus	dangereux,	et	dans	lequel	est-il	le	plus	vulnérable	?
Difficile	à	dire	après	seulement	un	match	de	championnat,	les	équipes	à	ce	niveau	de	la	compétition	sont	encore	très	perfectibles.	En
jugeant	les	premières	prestations,	on	peut	dire	que	nous	avons	cette	année	un	bon	milieu	de	terrain,	mais	que	l'on	manque	un	peu	de
percussion	pour	l'instant	au	niveau	de	l'attaque...	Mais	ça	va	venir	!

As-tu	un	peu	suivi	l'entrée	dans	la	compétition	du	Racing	face	à	Montpellier	?	Tes	impressions	?	(points	forts-faibles...)
Oui	j'ai	effectivement	vu	le	match.	Je	pense	que	le	Racing	va	jouer	le	haut	de	tableau,	c'est	une	bonne	équipe	avec	quelques	bonnes
individualités	comme	Cassard,	Fanchone,	Gargorov	ou	Belghazouani.	Cette	équipe	est	très	bonne	en	contre	attaque	et	sur	les	coups	de
pieds	arrêtés,	mais	elle	me	semble	parfois	un	peu	lourde	quand	ça	joue	vite	en	face...	A	nous	d'en	profiter	!

Ton	scénario	pour	le	match	de	vendredi	et	un	éventuel	pronostic	?
Je	vois	le	DFCO	pousser	pour	faire	la	décision	et	un	Racing	qui	va	jouer	les	contres	rapidement,	je	ne	vois	pas	un	score	fleuve	plutôt	un	0-
0	ou	1-1,	voire	une	victoire	dijonnaise	1	-0	!

Merci	à	rik21	pour	la	rapidité	de	ses	réponses	!	Retrouvez-le	sur	le	très	bon	site	des	Téméraires
bluefever67
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